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Senhor Presidente,

o Vereador que este subscreve, na forma que preceitua o Re

desta casa, depois de ouvido este Egrégio plenário, requer de

realizada uma Audiência Pública para tratarmos do Tema: A

a Educação rJa Primeira lnfância, com o objetivo de d iscutir os a qualidade

da Educação lnfantil com o compromisso de incentivar, esti

no desenvolvimento infantil.

Sala das Sessões, em 21de março de 2019.

Luciano Sérgio de Jesus Santos
Vereador.
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